
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

כֿ Ḯ 

Ẁ

אל ḭּף

︡ Ḯֿכ כֿ ḭ

צּ ךּ ךּ ḭצּ︣

ḭ RC

טּצּ ︣Ḯ קּ וֹ שּ

ףּשּ︡ ︡ךּ ︣Ḯ ḱ אל ḭ כֿלּ ḭ

︡ ףּשּ︡ ︡ךּ ︣Ḯ 

10 Ị ḭ Ễ

צּ טּ ︡

ךּ ︡ Ḯ ḭ ḭ ṇ ḭ

Ịּפ 10 500צּ

אל ךּ ︡ Ḯ 

ṇ טּצּ ḭ

︡ ḭ טּ

︡ Ḯ 

ểỂ ṡ Ṣ ṡ Ṣ

︣Ḯ ḭ צּ ︡ḭ

צּ ︡ ךּ ḭ

כֿ︣ פּ ךּ ︣Ḯ 

קּ

טּ ḭ Ṅ נּ שּ ︣Ḯ

לּ ︡  Ḯפּלּ

ḭ ị אל

ךּ ḭקּ פּ ḭ כֿ︣

ḭ בֿ כֿ נּ ךּ

אל ךּ ︡ Ḯ 

Ễ אל ḭ ḭ

ỄỈ פּ צּ Ệ בֿ ễ

Ể ︡ Ḯֿכ ṇ ︣צּ ךּ
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    Ṋ      

ṣ Ṥ 



ךּ ḭצּ︣ בֿ

ḭנּ צּ ךּ ︡

 Ḯפּלּ

ךּ ḭ Ỉ ḭ

ể פֿ ףּשּ︡ ︡ךּ ︣Ḯ ḭ

ỄỆ ṇ ︣Ḯ וֹ

ḭֿכ קּ ︡ ễỂ פֿ ףּ ︡ךּ

︣Ḯ ︣Ḯ 

שּ ︡ ︡  Ḯלּ

 

 

 

ờỎ

ףּ צּ קּ ︡

︡ ︣Ḯ

ṇ ךּ ךּ ︣

ףּ שּ Ḯךּאל ṇ

10 ḭ

︡ ︣ פֿ ףּ ךּ ︡ ︣Ḯ ḭ

ףּ ךּ קּ ︡ ︡ ︣Ḯ 

ờỎ פֿ

פּ פּ ךּ ︣Ḯ 

ṇ ṇ ḭ ︣

לּךּ טּצּ ︣Ḯ לּ ︡ ḭ

ṇ לּךּ טּצּ ︣Ḯ

ṇ ךּ ︡ ףּ ︣

ḭֿפ ךּ ḭקּ ḭ

שּ Ḯךּאל ךּ︡ אל שּ פּ ךּ

ףּ ךּ שּ  Ḯךּאל

￼ךּףּףּ ṇ ṇ ḭ 7 ṇ ṇ

︡ ︣ḭṡ Ṣ

ḭ ṡ ṇ ṇ ṇ

ṇ Ṣ צּ ךּ ףּ ︣Ḯ ︡ ︣

פֿ טּ פֿ  Ḯךּאל

ờỎ צּ ṇ פּ

ףּ צּ קּ ︡ Ḯ

︢ḭ 34-1 ṣ

2F Ṥ ︣Ḯ 3ố לּ

︣Ḯ 

ḭ אל ףּ אל

︡ ︡ ︡ צּ Ḯךּאל אל טּ

צּ ךּ︠פֿלּ ︣Ḯ 

 

 

 

Ẉ                   

פֿצּ

אל קּ ︣Ḯ 

10 6 ṕ Ṗ ḭ

︡ ︡

ḭ10

ṇ ṇ

︡ ךּ ︡ Ḯֿפ ךּ קּ ︡ ףּ

ךּ︠פֿ ︡ Ḯ 

 

Ẉ                 

ểỂ ểệ ḭ

ḭ ṇ ṇ

ỄỈỆỂ ṇ

ṇ ṇ ṇ

︡ ךּ ︡ Ḯ 

IACּפ ḭ

ḭ ︢ ḭỆ אל צּ אל

︡ Ḯ 

ṡ ṇ ṇ ︡ כֿ צḴṢּפּ

ṇ ḭ צּ ךּ ︡ Ḯ

ṇ ṡ ṇ Ṣלּ ḭ

ṇּצ אל ḭỈ ṇ פּ ḭ

ṡ צּ קּ ךּ Ṣ ṡ ṇ ṇ Ṣ

ךּ ḭ אלצּ ףּ ︡ Ḯ

לּ ể ṇ ḭ ︡ צּ ḭ

פּ ṕ Ṗ ︡ףּ

ḭṡ ṇ ṇṢ ךּ ףּ אל ךּ קּ ︡ Ḯ

טּ פּ פּ ḭצּ שּ

פּ ךּ ︣Ḯ ︡צּנּ פּ אל ךּ

כֿ כḭֿקּ ︡ Ḯ 

ḭ צּ פּ ḭ ךּ ṡ

Ṣṡ ṇ ṇ ︡ Ṣ שּשּ לּךּ

כֿ ḭṡֿכֿכ נּ Ṣ טּ ︡ Ḯ 

פּ ḭ אל אלשּ︡ ףּ ḭ



︡ טּ ︢ ︡ Ḯ 

ḭףּ ḭ צּ ṇ

ṇ ṇ ṇ לּ

︣Ḯ ףּשּ︡ ךּ ︡ ︣Ḯ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ẉ Ӹ             

11

︡ ךּ ︣

פֿ שּ Ḯ11ךּאל Ỉ

צּ︣ 13

טּפּ︡ Ḯ פֿ︡ צּ

שּ לּ טּ פֿ

Ḯךּאל ףּ ︡ וֹ ךּ ︣Ḯ

7,000 אל

קּ ︣Ḯ20 ờỎ ︣Ḯ

ףּ פֿ פֿ ףּ ︡ךּ ︣Ḯ 

 

ẁẁẁẁẁẁ 11  ẁẁẁẁẁẁẁ 

11 6 ṕ Ṗ Ẁ    

Ḳ  ỉ:00Ṋổờ  7:15 

11 13 ṕ Ṗ 

Ḳṡ ךּ קּ Ṣ 

   

ẑ  

11 12 ṕ Ṗ   

 13:00Ṍ17:00 

 Ḳ ṇ ṇ  

11 20 ṕ Ṗṕ Ṗ 

ờỎ  

Ḳ  

Ḳ18:30Ṍ20:30 

11 27 ṕ Ṗ 

Ḳṡ Ṣ   

ẁẁẁẁẁẁẁẁẁẁẁẁẁẁẁẁẁẁẁẁ 

 

Ẉờ Ӹ       

ỉ פּ ị

ףּ ︡ ךּ

︣ פֿ שּ Ḯךּאל

ḭ ṻ30 פֿ

ףּשּ︡ ךּ ︡ ︣Ḯ 

 

 ḱ אל 10 ףּ

ךּ︡ ︡ ︡ Ḯ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ẉ Ӹ ӸỔở       Ṅ   

ṇ ṇ 10

︣Ḯ ￼ פּ

︣Ḯ ớ7Ṍ14 וֹפּ

︣ לּךּ

צּ אל ךּ ︣Ḯ 



ךּףּ ḭ ︣Ḯ

ḭ︡פּ︡ פּ צּ

וֹ ￼ ḭ ṇ צּ נּ

ךּ ︣Ḯ ︡לּ צּ ḭ

קּ שּ ḭ ṇ ṇ צּ

פּ ︣Ḯ 

ḭ טּ שּ צּ

︡ ךּ ￼ḭ

ךּ צּ ︡ ףּ ḭ שּ

צּ ︣Ḯ 

ḭ

צּ פּ ḭצּ︣ צּ

נּ קּ ףּ ḭ כֿ ︣Ḯ 

18 ︡

ḭ פּפּ ￼ צּ ︣Ḯ צּ

ḭ פּ ḱ

וֹ כֿ צּ שּ︡ ḭ ︡ ︡

︣ צּ ךּ ︣Ḯ 

כֿ ︣ ṇ ṇ ︡ ḭ פּ

ṡ Ṣ ṡ ṢḮ

ṇ ṡ Ṣ אל אל ךּ

︡ Ḯ ךּ וֹ ךּ ︣Ḯ 

ḭP15Ṍ17 וֹפּ ḭ ךּףּ אל

ךּ ︡ Ệצּ

אל ︡ צּ אל ךּ ︣Ḯ

ףּ אל ךּ ךּ ḱ אל

אל ︡ Ḯ 

 

ךּ ḭP9Ṍ12צּ︣ וֹפּ ḭP21

ḭ ḭ ︣
שּ

ḭ
לּ ︢

 

צּ פּ ךּ ︣Ḯּף טּ ḭ קּ

ךּ שּ פּךּ︡ ךּ ︣Ḯ 

P21 לּךּ ḭṡ

פּ פּ ṡ ︡ Ṣ לּךּ

צּ אל ךּ ︣Ḯ ךּ לּצּקּ אל

ךּ ḭשּ︡ כֿ ︣Ḯ

ךּ שּ︡ ︡ ךּ פḭֿךּ אל

קּ ︡ Ḯ ︣Ḯֿפ טּ צּ

ךּ︠פֿלּ ︡ Ḯ 

 

 

10 ףּ ףּ ךּ︠פֿלּ ︣Ḯ 

7      10   

22        20  ḱ אל  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ẉṡ Ṣ  ḱ אל  

כֿ ḭ

ṇ ṇ

︡ ︣Ḯ ṡ Ṣ

לּךּ ṇ אל ךּ

קּ ︣Ḯ ￼ אל

ךּ קּ ︣Ḯ

3 ︣Ḯ

︣Ḯ ḭ

וֹ לּ ︡ Ḯ 

ךּ ḭצּ︣ טּ ︣Ḯ

￼ צּ ךּ כֿ צּ

שּפֿ︣ קּ ḭ ḭוֹ ךּאל

פּ כֿ צּ קּ ︡ Ḯ ḭ צּ

︡ ךּ צּ צּ ךּ פּ ︣Ḯ

נּ לּ ︡ ךּ ︣

ḭצּ

ךּ ︣Ḯ ḭ ︡ צּ

צּ קּ ךּ ︡ Ḯ ︡

ךּ ḭ

וֹ ךּ נּ ︡



Ḯֿכ לּ ḭ כֿ ︡ ︡ Ḯ 

פּ 1 ḭ ךּ ︡

Ḯ צּ ךּ צּ ךּפּ︡ ḭשּ

טּצּ פּ ṇ

צּ פּ︡ ︣Ḯ ︡ ךּךḭּצּ

ḭךּ שּ כֿ צּ קּ

︡ Ḯ פּ ḭ ṇ ḭ

ṇ ︡ ︡ Ḯ

2 ︣ כֿ טּ

︡ Ḯ3 פּ ḭ ṇ

︡ ︡ Ḯ ︡ḭ

צּ שּ︡ ṇ בֿ לּ ︡ ךּ

ḭ ︡ ךּ ︣Ḯ

︡ Ḯ 

פּכֿכֿ פּ ︣Ḯ 4 פּ

ḭ ṇ ṇ

︣ כֿ ︡ Ḯ1 ể

אל ךּ ךּ ךּ ḭצּ︣ שּ︡

כֿ︣פֿ צּ קּ ︡ Ḯ ḭ

ḭ Ṅ ףּ כֿשּ צּ

קּ ︣Ḯ ṇ Ṅ ףּ

︡ צּ כֿ אל כֿ

צּ קּ ︡ Ḯ ḭ ︣ וֹ

ḭשּ ḭ ṇ

Ṅּצ ךּ אל ךּ

קּ ︡ Ḯֿכ ︡ ḭ

︡ ḭֿכ פּ ṇ Ṅ

ףּ ךּ קּ כֿלּ וֹ

ךּ ךּ ︣Ḯ ṇ אל

ךּ ︡ ︣Ḯ 

︡ ךּ ךּ ︣Ḯ ṡ

Ṣ ṇ ︡ ךּ ︣Ḯ

︣ ḭ צּ

כֿ צּ ךּ ︣Ḯ ḭ ṇ

︡

ךּ ︣Ḯ ︡ פּ ḭ ︡

נּ ךּ ︣Ḯ ḭ

︡ וֹ ךּ ךּ ︣Ḯ

︡ ￼ ︡ ךּ

צּ ︣Ḯ ︣Ḯּט צּ ךּ︠פֿלּ ︡ Ḯ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Ẁ אל ףּ

︡ Ḯ ḱ אל ףּשּ︡ ךּ

︡ ︣Ḯ 

  

ḱ אל ḭ ףּשּ︡ ךּ ︡ ︣Ḯ 

ỞỌỌ 

ḱ אל ḭ ︡ ︡ ךּ ︣Ḯ 

אל ḭ אל ḭ ḱ אל ףּ ףּ

ךּ︠פֿלּ ︣Ḯ 

 

ḱ אל צּ Ḯךּאל ︡ ︡

ךּ ︣Ḯ 

  

ךּ ךּ︠פֿלּ ︣Ḯ כֿלּ Ḯ

ףּשּ︡ ךּ ︡ ︣Ḯ 

   

אל ḭ ︡ ︡ ךּ ︣Ḯ 


